

Sehr geehrte Eltern,

Sie haben die Aussagen von Ministerpräsident Laschet heute Mittag vernommen: ab Montag, den 14. Dezember 2020 gelten für unser Gymnasium Mariengarden folgende Regelungen:

In den **Jahrgangsstufen 5 bis 7** können Sie als Eltern bzw. Erziehungsberechtigte Ihre Kinder vom Präsenzunterricht befreien lassen.

Bitte zeigen Sie als Eltern uns gegenüber schriftlich an, wenn Sie von dieser Befreiung Gebrauch machen wollen. Sie geben dabei an, ab wann Ihr Kind ins Distanzlernen wechselt. Frühester Termin ist der 14. Dezember 2020. Ein Hin- und Her-Wechseln zwischen Präsenzunterricht und Distanzlernen ist nicht möglich.

Bitte nur per Mail an: Eissing@gymnasium-mariengarden.de

Bis auf Weiteres fahren die Schulbusse wie gewohnt.

In den **Jahrgangsstufen 8 bis Q2** wird Unterricht grundsätzlich nur als Distanzunterricht erteilt.

In der kommenden Woche wird es eine Regelung geben, um an Bücher etc. zu gelangen, die heute in der Schule verblieben sind.

Spätestens morgen Abend wird es eine weitere Mail für die Oberstufe geben, ob die für die kommende Woche geplanten Klausuren geschrieben werden. Nach Möglichkeit werden alle Klausuren angesetzt werden.

An den beiden Werktagen unmittelbar im Anschluss an das Ende der Weihnachtsferien (7. und 8. Januar 2021) findet kein Unterricht statt. Es gelten die gleichen Regeln wie für die unterrichtsfreien Tage am 21. und 22. Dezember 2020 (Notbetreuung).

Herzliche Grüße aus Mariengarden
Michael Brands